

さて、令和6年度が始まりました。

この春休みは、寒く冬のような日が続き、春のあたたかな日の訪れを待ち続けました。やっと桜の満開も近づきました。6日から春の交通安全運動が始まります。社会が慌ただしくなり交通量も増えますので、交通安全に十分気をつけてください。

さて、皆さんの春休みは充実していましたか。

3月22日の修了式で、校長先生から2つのお願いをしました。覚えていますか。

1つめは、「新学年に向けてしっかり実力をつけておく」こと、2つめは「元気で新学期に登校してほしい」ことでした。

春休み中に、事故などの報告はなく、ほっとしています。そして、皆さんの元気な姿を見ることができ、喜んでいます。

そして、昨年度の学年の復習をしっかりしましたか？

3年生は「基礎充実期」を終え、今「探究期」に進学します。他校の中学3年生が3年間の復習をして高校進学を目指します。皆さんは、高校の学びのための実力を付けるとともに、自分の課題を設定して探究学習に取り組みます。この探究学習は高校そして大学などの研究に必ず役立つ学びです。しっかり取り組みましょう。

2年生は、一生涯にわたり役立つ、読み・書き・計算のような基礎、そして各教科の法則や公式などの基本を身につける「基礎充実期」の2年めです。しっかり学び実力をつけてください。そして、2学期から部活動や生徒会を3年生から引き継ぎ、1年生を指導する立場になります。自覚を持ってがんばってください。

最後に全員にお願いをします。今年、新たに3名の先生方と120名の1年生を迎えます。先生方や新入生が錦についてわからないことが出てくると思います。その時は、丁寧に教えてあげてください。よろしく申し上げます。